

“Notre tendance à l'égoïsme ne meurt pas”

Ton "moi", ne le place pas dans ta santé, dans ton nom, dans ta carrière, dans tes occupations, dans chaque pas que tu fais... Comme c'est triste! Il semble que tu as oublié que "toi", tu n'as rien, que tout est à Lui.

20 décembre

Lorsque, au long de la journée, tu te sentiras humilié, peut-être sans raison, lorsque tu penseras que ton

jugement devrait prévaloir; lorsque tu t'apercevras que ton "moi" bouillonne, à chaque instant (ce qui est à toi, à toi, à toi...) sois sûr que tu es en train de tuer le temps, et que tu as besoin que l'on "tue" ton égoïsme. (Forge, 1050)

Il convient que nous laissions le Seigneur s'introduire dans nos vies, y entrer avec confiance, sans y rencontrer d'obstacles ni de détours. Nous autres hommes, nous avons tendance « à nous défendre », à nous attacher à notre égoïsme. Nous essayons toujours d'être des rois, même si ce n'est que du royaume de notre misère. Que cette considération vous aide à comprendre pourquoi nous avons besoin de recourir à Jésus: pour qu'Il nous rende véritablement libres, et qu'ainsi nous puissions servir Dieu et tous les hommes. (...)

Soyons donc prévenus, car notre tendance à l'égoïsme ne meurt pas, et la tentation peut s'insinuer en nous de bien des manières. Dieu exige qu'en obéissant, nous exerçons notre foi, car sa volonté ne se manifeste pas avec fracas. Il arrive en effet au Seigneur de suggérer son vouloir comme à voix basse, tout au fond de la conscience: il faut alors l'écouter avec attention, pour percevoir cette voix et lui être fidèles. (...) (Quand le Christ passe, 17)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/dailytext/notre-tendance-a-legoisme-ne-meurt-pas/> (24/02/2026)